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Vereador Felipe César 
Presidente 

Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba 
Estado de São Paulo 

REQUERIMENTO Ao Sr. Prefeito Municipal ,Vito Ardito Lerário, com copia a 

Subprefeitura,Secretaria de Obras, informar a possibilidade de fazer o recapeamento das Ruas 

do Bairro Ipés I , que se encontram em péssimos estados. 

111111111111 
Protocolo: 0000026/2015 

26/01/2015 - 11 34 30 

REQ Requerimento 16/2015 
Autor: JOSÉ CARLOS GOMES 

Ementa: AO SR. PREFEITO MUNICIPAL. VITO ARDITO LERÁRIO, 
COM CÓPIA A SUBPREFEITURA, SECRETARIA DE OBRAS, 
INFORMAR DE FAZER O RECAPEAMENTO DAS RUAS DO BAIRRO 
'PÉ I. QUE SE ENCONTRAM EM PÉSSIMO ESTADO. 

Senhor Presidente 

Considerando que é um pedido dos moradores deste Bairro. 

Considerando que foram recapeadas todas as Avenidas. 

Considerando que as Ruas estão cheias de buracos. 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário,seja oficiado ao Exmo. Prefeito Municipal Sr. Vito 

Ardito Lerário, com copia a Subprefeitura,Secretaria de Obras, informar a possibilidade de fazer 

o recapeamento das Ruas do Bairro Ipés I , que se encontram em péssimos estados. 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 24 de Novembro de 2014 
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